

Beitrag im Oster-Pfarrbrief der kath. Kirchengemeinde St. Laurentius

15. Apr. 2022, 17:17 von Oliver Prinz

SCHÜTZENVEREIN „HINTER DEN DREI BRÜCKEN“



Schützenverein „Hinter den drei Brücken“

„In Naut un Daut hol wi to Haup“ oder für heute übersetzt: Wir halten in guten und in schlechten Zeiten zusammen! Das ist das Motto des 1921 im Warendorfer Norden gegründeten Nachbarschafts- und Schützenvereins „Hinter den drei Brücken“, der bereits im letzten Jahr sein 100-jähriges Jubiläum hätte feiern wollen.

Auch weiterhin stammt der Großteil der Mitglieder der Dreibrückenschützen aus dem Warendorfer Norden. Wie schon seit der Gründung 1921 sehen sich die Vereinsmitglieder dem Warendorfer Norden in besonderer Weise verbunden. Bis zur Aufgabe der Gaststätte „Tönneburg“ wurde dort jeweils am Wochenende um den ersten Sonntag im August das Schützenfest gefeiert, das nun auf dem „Unteren Lohwall“ seine Heimat gefunden hat. Ihre Verbundenheit mit dem Norden unserer Heimatstadt und der Josefskirche im Besonderen dokumentieren die Dreibrückenschützen durch eine Anzahl an Veranstaltungen im Jahresverlauf. Das Schützenfest beginnt offiziell jeweils freitags mit einem ökumenischen Gottesdienst in St. Josef oder gelegentlich auch im Festzelt. Samstags findet die festliche Parade zu Ehren des amtierenden Königspaares auf der Dreibrückenstraße statt, die sie liebevoll auch ihre „Prachtmeile“ nennen, da sie seit Jahren mit Fahnen und Wimpelketten festlich ausstaffiert wird.

Darüber hinaus engagiert sich eine Gruppe von Mitgliedern des Offiziercorps bei der Pflege und Aufstellung des Fronleichnamsaltars im Sophienpark. Ferner hat sich seit einigen Jahren eine besonderer Verbundenheit mit dem Seniorenzentrum Eichenhof ergeben, deren Bewohner die Dreibrückenschützen in die Feierlichkeiten rund um das Schützenfest u.a. dadurch einbeziehen, dass sie mitsamt Musikkapelle am Schützenfest-Samstag dort ihre Aufwartung machen.

Der Vorstand des Schützenvereins „Hinter den drei Brücken“ e.V. lädt alle Mitglieder der Pfarrgemeinde ein, in der Zeit vom 05. bis 07.08.2022 mit Ihnen auf dem Festplatz das nachgeholt Vereinsjubiläum zu feiern. Besonders beeindruckend dürfte die Parade am Samstag-Mittag werden, zu der 14 Gastvereine eingeladen sind.

■ Jürgen Rüsel (Vizepräsident)

Das Schützenwesen in Warendorf spiegelt die christlichen Werte ihrer Bürgerschaft wieder.

Genau wie die 3-Brücken-Schützen engagieren sich bspw. auch die Neuwarendorfer Schützen ihrerseits um den Prozessionsaltar an der Marienkirche.

Die Bürgerschützen entsenden ihre Hellebardiäre zum Tragen der Madonna bei der Stadtprozession.

In Gröbblingen-Velsen haben wir eine St. Hubertus Schützenbruderschaft. Das sind nur einige Beispiele der kirchlichen Verbundenheit.

41

kath. Kirchengemeinde St. Laurentius, den die katholischen Personen von Warendorf dieser Tage im Briefkasten finden sollten, ist auf Seite 41 auch ein toller Artikel unseres Vizepräsidenten über uns zu finden! Kneistert mal rein!

Ansonsten ist der Pfarrbrief auch hier auf der Pfarrhomepage zu finden:

<https://www.stlaurentius-warendorf.de/pfarrei/pfarrbriefe/>